

Vorlags-Nr. 0993/2015

Mainz, 22.05.2015

Ortsvorsteher Dr. Brian Huck

Ortsverwaltung Mainz-Altstadt

55116 Mainz

### **Anfrage für die Ortsbeiratssitzung am 01.07.2015**

Die Mainzer Altstadt-Kinder sind was Spielplätze und Spielgeräte betrifft nicht gerade üppig versorgt. Dazu kommt, dass die Altstadtkinder die wenigen vorhandenen Spielgeräte auch noch mit Familien aus den Stadtteilen sowie weiteren Besuchern, die erfreulicherweise immer öfter mit kleinen Kindern unsere Stadt besuchen teilen müssen.

Auf dem Marktplatz und den Domplätzen ist ein extremer Mangel an Spielgeräten festzustellen und an Markttagen kommt es an dem einzig vorhandenen Wipp-Schaukelpferd am Blumenbeet Liebfrauenplatz oft zu tränenreichen Szenen, wenn man trotz Schlange stehen nicht mehr zum Zuge kam.

#### Wir fragen deshalb die Verwaltung:

Ist es möglich am Liebfrauenplatz ein weiteres Spielgerät dieser Art aufzustellen?

Hält die Verwaltung das kleine Beet am Liebfrauenplatz zwischen Gutenberg- Büste und Gutenberg-Letterndenkmal für geeignet, anstelle von einer Bepflanzung hier Rindenmulch oder einen anderen geeigneten Untergrund aufzubringen und dort ebenfalls das ein oder andere Spielgerät aufzustellen – gerne auch sukzessive?

Kann die Finanzierung mit den Mitteln erfolgen, die durch die Wechselbepflanzung an dieser Stelle eingespart würden?

Ulrike Faßbender, FDP